

MAXIMUM PUMP FORMULA

DIRECTIONS: Mix 1 scoop of DILATE® with 10-12 oz of cold water and consume 15-30 minutes before training. For enhanced endurance, DILATE® can also be taken during training or combined with your favorite pre-workout or intra-workout beverage. Read entire label before use.

MODE D'EMPLOI: Mélanger 1 mesure de DILATE® dans 300 à 360 ml (10 à 12 oz) d'eau froide et consommer dans les 15 à 30 minutes avant l'entraînement. Pour une endurance accrue, DILATE® peut également être pris pendant l'entraînement ou combiné à votre boisson pré-entraînement ou intra-entraînement préférée. Lire l'étiquette au complet avant l'emploi. Ne pas dépasser 2 mesures par jour.

WARNING: Not intended for use by persons under 18. Do not use this product if you are nursing, pregnant, or attempting to become pregnant. Consult a health care practitioner prior to use if you have any pre-existing medical conditions (in particular: diabetes, cardiovascular disease, psychiatric disorder or liver disorder) or if you are using any prescription or over the counter medications (in particular: blood pressure medications, anti-depressant or opioid analgesic medications), as citrus bioflavonoids may alter the effectiveness of these medications. Stop use if you develop symptoms of liver trouble such as yellowing of the skin/eyes (jaundice), stomach pain, dark urine, sweating, nausea, unusual tiredness and/or loss of appetite and consult a health care practitioner. Rare, unpredictable cases of liver injury associated with green tea extract-containing products have been reported (in Canada and internationally). Use only as directed. Do not exceed recommended serving under any circumstances. Do not use if packaging has been tampered with. Store in a cool dry place. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

MISES EN GARDE: N'est pas destiné aux personnes de moins de 18 ans. Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitante, ou si vous prévoyez concevoir. Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous avez tout problème médical pré-existant (notamment diabète, maladie cardiovasculaire, trouble psychiatrique ou trouble du foie) ou si vous prenez tout médicament d'ordonnance ou en vente libre (médicaments pour la tension artérielle, antidépresseurs et analgésiques opioïdes), car les bioflavonoïdes d'agrumes pourraient altérer l'efficacité de ces médicaments. Cesser l'usage si vous développez des symptômes de trouble du foie, tels que jaunissement de la peau/les yeux (jaunisse), douleurs abdominales, urine foncée, transpiration, nausées, fatigue inhabituelle et/ou perte d'appétit, et consulter un praticien de soins de santé. Des cas imprévisibles et rares de lésions au foie associées aux produits contenant un extrait de thé vert ont été signalés (au Canada et internationalement). Utiliser uniquement selon le mode d'emploi. Ne pas dépasser la dose recommandée en aucune circonstance. Ne pas utiliser si l'emballage a été endommagé. Ranger dans un endroit frais et sec. **TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.**

Cycler Pump™ is a licensed trademark of Pinnacle Ingredients.
AGMASS™ is a licensed trademark of Compound Solutions Inc.

VASO-6™ is protected by Patents 6,706,756B1 under exclusive global distribution by Compound Solutions, Inc.

ANS
PERFORMANCE®

ANSPerformance.com

©2019, Advanced Nutritional Sciences Inc.
500 Lee Rd., Rochester, NY 14606 1-888-385-9169

ANS
PERFORMANCE®

DILATE

NITRIC OXIDE BOOSTER STIMULANT D'OXYDE NITRIQUE

**LEMON DROP
BONBON AU CITRON**



**30 SERVINGS
PORTIONS**

DIETARY SUPPLEMENT / SUPPLÉMENT ALIMENTAIRE
NATURAL & ARTIFICIAL FLAVORS / ARÔMES NATURELS ET ARTIFICIELS

NET WT. 270g (9.5oz)
NPN 80087299

MAXIMUM DE POMPES

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

Serving size/Portion: 1 scoop/mesure (9 g) Servings per Container/Portions par contenant: 30

Amount Per Serving/Quantité par portion	% DV/VQ**
Vitamin C/Vitamine C (as ascorbic acid/comme acide ascorbique)	100 mg 167%
L-Citrulline/L-citrulline	3000 mg *
GlycerPUMP™ Glycerol powder/Poudre de glycérol (65%)	2000 mg *
AGMASS™ Agmatine Sulfate/Sulfate d'agmatine	1000 mg *
VASO6™ (Camellia sinensis extract/extrait)	150 mg *
Citrus sinensis extract/extrait (supplying bioflavonoids/fournissant des bioflavonoïdes)	50 mg *
Pomegranate extract/Grenade extrait (40% ellagic acid/40% d'acide éllagique)	50 mg *

** Percent Daily Values (DV) based on a 2,000 calorie diet. * Daily Value (DV) not established.
** Valeurs quotidiennes (VQ) en pourcentage basées sur un régime alimentaire de 2 000 calories.
* Valeur quotidienne (VQ) non établie.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Citric Acid, Silicon Dioxide, Natural and Artificial Flavors, Malic acid, Sucralose, Acesulfame Potassium, Beta-Carotene (color).

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX: Acide citrique, dioxyde de silicium, arômes naturels et artificiels, acide malique, sucralose, acésulfame-K, bêta carotène (colorant).

**DILATE FEATURES POWERFUL KEY INGREDIENTS
DILATE contient des ingrédients puissants :**

GLYCER PUMP

AGMASS™

VASO

ALLERGEN WARNING: This product was made in a facility that also processes milk, egg, soybeans, sesame, peanut, tree nut, fish/crustaceans/shellfish oils and wheat products.

MISE EN GARDE SUR LES ALLERGÈNES: Fait dans une installation qui traite aussi le lait, le soja, le sésame, les oeufs, les arachides, les noix, les huiles de poisson / crustacés / fruits de mer, et les produits de blé.